

Résolu: Que lesdits projets de quittances soient approuvés et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

44. Contrat entre The John McDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd, et la Cité de Montréal, pour la fourniture d'une pompe pour le tunnel de la rue Wellington.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Il est

Résolu: Que ledit projet de contrat soit approuvé et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

MOTIONS

45. Par M. l'échevin Duquette, pour un règlement pour amender le règlement No 266.

46. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer la municipalité de Rosemount.

47. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer le village de la Longue-Pointe.

48. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer la municipalité de Verdun.

48a. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer la Ville de St-Paul.

48b. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer la municipalité du Boulevard St-Paul.

49. Par M. l'échevin St-Denis pour amender la section 36 du règlement No 270.

50. Par M. l'échevin Larivière, en rapport avec l'expropriation de la rue Amherst.

51. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Il est

Résolu: Qu'un congé de trois mois soit accordé à M. l'échevin F. E. Nelson, et un congé de deux mois à M. l'échevin H. B. Ames.

52. Sur proposition de M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin RICARD,

Il est

Résolu: Qu'un autre congé de deux mois soit accordé à M. l'échevin Chaussé.

53. Sur proposition de M. l'échevin MARCHAND, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Il est

Résolu: Qu'un congé de trois mois, à compter du 25 courant, soit accordé à M. l'échevin E. G. Dagenais, pour lui permettre de représenter la Ville au Congrès de la Tuberculose qui sera tenu à Paris, en octobre prochain.

54. Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE,

Il est

Résolu: Que M. l'échevin Couture soit nommé président intérimaire de la Commission d'Hygiène et des Statistiques pendant l'absence du président, M. l'échevin E. G. Dagenais.

55. Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE,

Il est

Résolu: Que M. l'échevin Proulx soit nommé président intérimaire de la Commission de la Bibliothèque durant l'absence du président, M. l'échevin E. G. Dagenais.

56. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ETERS,

Il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil se font un devoir de rendre hommage à la mémoire de M. Rouer Roy, qui vient de mourir après une longue, laborieuse et honorable carrière, presque toute consacrée au service de la Ville, dont il a été pendant 43 ans, l'avocat habile et dévoué, et dont il a protégé et défendu les intérêts avec un zèle et un talent remarquables, et avec une probité incontestable.

57. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin STEARNS,

Il est

Résolu: Que M. l'échevin J. B. Clearihue soit nommé maire suppléant pour le prochain terme.

Resolved: That said drafts of discharge be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

44. Agreement between the John McDougall Caledonian Iron Works Co., Limited, and the City of Montreal, for the supply of a pump for the Wellington street subway.

On motion of Alderman LARIVIERE, seconded by Alderman TURNER,

It was

Resolved: That said draft of agreement be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS

45. By Alderman Duquette, for a by-law to amend by-law No. 266.

46. By Alderman Lavallée, to annex the Municipality of Rosemount.

47. By Alderman Lavallée, to annex the Village of Longue Pointe.

48. By Alderman Lavallée, to annex the Municipality of Verdun.

48a. By Alderman Lavallée, to annex Ville St. Paul.

48b. By Alderman Lavallée, to annex the Municipality of Boulevard St. Paul.

49. By Alderman St-Denis, to amend section 36 of by-law No. 270.

50. By Alderman Larivière, in connection with Amherst street expropriation.

51. On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman CLEARIHUE,

It was

Resolved: That three months' leave of absence be granted to Alderman F. E. Nelson, and two months' leave of absence to Alderman H. B. Ames.

52. On motion of Alderman BUMBRAY, seconded by Alderman RICARD,

It was

Resolved: That a further leave of absence of two months be granted to Alderman E. Chaussé.

53. On motion of Alderman MARCHAND seconded by Alderman PROULX,

It was

Resolved: That three months' leave of absence to be computed from the 25th instant, be granted to Alderman E. G. Dagenais, to enable him to represent the City at the International Congress of Tuberculosis which will be held in Paris in October next.

54. On motion of Alderman DAGENAIS, seconded by Alderman PAYETTE,

It was

Resolved: That Ald. J. D. Couture be appointed acting-chairman of the Hygiene and Statistics Committee during the absence of the chairman, Alderman E. G. Dagenais.

55. On motion of Alderman DAGENAIS, seconded by Alderman PAYETTE,

It was

Resolved: That Alderman Proulx be appointed acting chairman of the Library Committee during the absence of the chairman Alderman E. G. Dagenais.

56. On motion of Alderman VALLIERES seconded by Alderman ETERS,

It was

Resolved: That the members of this Council deem it their duty to pay homage to the memory of the late Mr. Rouer Roy, who, after a long, laborious and honorable career, almost wholly devoted to the service of the City, of which he was, for a period of 43 years, the able and trusted attorney and whose interests he protected and defended with remarkable zeal and talent and with incontestable probity.

57. On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman STEARNS,

It was

Resolved: That Alderman J. B. Clearihue be appointed acting Mayor for the ensuing term.